

Sistemas de prestaciones de atención sanitaria. Tecnología para el cuidado. La enfermería en la atención primaria a la salud.

Fundamentos de enfermería III

Profesor: Ruben Eduardo Dominguez Garcia

Presenta el alumna: Beatriz Lourdes Velazquez Gonzalez

Semestre, grupo y modalidad

3er. Cuatrimestre "D" Lic. En enfermería

Frentera comalapa chiapas a 22 de mayo del 2020.

Introducción

El presente trabajo habla sobre la importancia sobre la salud y el cuidado que se le brinda a cada persona su principal objetivo directo es la mejora o protección de la salud a través de las funciones de los profesionales sanitarios.

Aquí entra lo que es el cuidado que les brinda a las personas una enfermera en donde ella les da la protección, recuperación y rehabilitación de la salud, y la prevención de la enfermedad a las personas que quieren ser curadas de alguna enfermedad.

Pero también es necesario que la enfermera necesite de algunas tecnologías para saber algunos síntomas que la persona presenta y es necesario que numerosas herramientas de alta tecnología tenga una enfermera entre ellas las videoconferencias, el monitoreo electrónico de enfermedades y hasta los diagnósticos virtuales, y así poder encontrar más rápido los síntomas que la persona enferma presenta.

Ya que toda persona tiene derecho a una buena salud y una buena atención sanitaria.

Desarrollo

El servicio nacional de la salud es cuando una persona tiene derecho a una buena salud independientemente de cómo este en su situación económica y laboral ya que por la seguridad social cada uno de los ciudadanos se asegura contra todo los riesgos.

Se dice que en algunos avances sanitarios han generado una gran diversidad en los conocimientos técnicos y en las funciones de los profesionales sanitarios en donde los de servicio nacional de la salud exigen atención sanitaria y cuidados continuados hacia las personas para que los individuos no se expongan a los riesgos de alguna enfermedad en donde esta capacidad de disminuir la enfermedad y mejorar el nivel de salud de las poblaciones se comparte con otros factores denominados condicionantes de la salud

La enfermería es una de las profesiones más importantes de la atención a la salud, estando especializada en el ámbito de los cuidados orientados a la promoción, mantenimiento y recuperación de la salud. Pero la enfermera además de aplicar muchos cuidados al individuo en el proceso salud-enfermedad, debe contribuir hábitos y conductas en la atención protección, recuperación y rehabilitación de la salud, y la prevención de la enfermedad. En donde su ocupación es los individuos en los centros de salud en comunidades y urgencias.

El trabajo más importante que debe realizar una enfermera es conocer el entorno de las personas y relacionarlo con los comportamientos saludables o de riesgo, los hábitos alimenticios, las condiciones higiénicas que le rodean, la actividad y el ejercicio que realiza

la población, los patrones culturales, los hábitos y condiciones sociales, y el entorno profesional, escolar y familiar.

El crecimiento de las enfermedades crónicas cada día aumenta más en donde se tiene que desempeñar más tecnología para que a las enfermeras se les haga más fácil de detectar más rápido algún síntoma al individuo y ahorra más tiempo al incrementar la velocidad para detecta alguna enfermedad, esto ayuda a facilitar a la obtención de información sobre los problemas relacionados con los procesos de salud y enfermedad para buscar una solución rápidamente . Esto permite que una enfermera tenga más contacto con el sentido del tacto, oído, vista y así pueden identificarse más rápido algunos síntomas y así facilitan los síntomas que cada individuo presente y la recuperación de la salud y sus capacidad para satisfacer las necesidades de la vida de una enfermera.

La enfermera debe promocionar la salud y debe prevenir algunas enfermedades que el individuo pueda presentar, el individuo tiene que cuidarse de sí mismos priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad, trasformando la dependencia en autocuidado.

Esto se puede decir que el hombre depende de los avances tecnológicos y científico esto quiere decir que hay una relación entre ciencia y tecnología como el elemento fundamental del arte de cuidar.

Esto le facilita a una enfermera por las tecnologías expuestas, se vio que las enfermeras prestan unos servicios transversales a los que el equipo da a la población; en cualquier abordaje de un paciente la enfermera se hace cargo de la realización de las pruebas diagnósticas y terapéuticas, de la prevención primaria, y finalmente de la educación en su proceso para la potenciación del autocuidado.

Los enfermeros deben tener en cuenta las cuatro grandes responsabilidades:

1. Procedimientos técnicos básicos. Esto se da la tarea del enfermero se centra exclusivamente en la correcta realización de una técnica, incluyendo la información que se da sobre la necesidad y adecuación de la misma, posibles efectos de cuidados

2. Conductas generadoras de salud y actividades preventivas. La tarea del enfermero es fundamentalmente preventiva como promocionar la salud a pacientes crónicos, para intentar detectar precozmente o evitar la aparición de un problema, incluye los consejos que se dan con igual fin.

3. Promoción del autocuidado en donde es importante identificación y dar un tratamiento de las alteraciones de la respuesta humana. La tarea del enfermero es abordar y resolver problemas que los individuos presentan

4. Seguimiento y control de problemas de afrontamiento y adaptación. Se trataría, como se ha explicado, de abordar problemas de alteraciones de la respuesta humana graves o complejas, que requieren una metodología y un tiempo distinto y mayor que los anteriores.

La enfermera se ocupa de los individuos, grupos familiares y de los diferentes grupos sociales, en los centros de salud, en los domicilios de los pacientes donde su trabajo es cuidar bien de la sociedad.

Prevenir las enfermedades y combatir las enfermedades.

Conclusión

En este trabajo se habló acerca del trabajo que hace una enfermera y que tan importante es una enfermera en su labor.

Ya que la enfermera hace una serie de pasos sistematizados, que permiten la administración del cuidado a partir de la identificación de respuestas humanas.

Asegura la calidad de los cuidados al sujeto de atención: individuo, familia o comunidad.

Asegura la atención individualizada, continua y de calidad, de acuerdo a la priorización de los problemas. Permite evaluar el impacto de la intervención de enfermería. Al usuario le permite participar en su propio cuidado.

Ya que cumple con muchos cuidados para brindar al individuo.

Anexos

<https://es.slideshare.net/spalomequevillalta/la-tecnologia-en-el-cuidado-de-enfermeria>

<http://www.mareablanca.cat/la-enfermeria-y-la-atencion-primaria/>

<https://accessmedicina.mhmedical.com/content.aspx?bookid=1492§ionid=98853>

[150](#)